



Hoch über dem Fraganttal thront seit wenigen Tagen ein neues Gipfelkreuz auf dem 2470 Meter hohen Stoibispitz, das Huby Mayer, der Frontmann der Fidelity Mölltaler, sein Eigen nennen darf. Initiiert wurde das Gipfelkreuz für den bekannten Mölltaler Musiker

und Komponisten von dessen burgenländischen Fans. Am vergangenen Wochenende wurde das Bergkreuz im Rahmen einer Bergmesse von Diakon Theo Srienz feierlich eingeweiht – und zahlreiche Freunde, Fans sowie Bergkameraden waren dazu aufgestiegen.